



A todas las socias y socios

AFSAG Adhiere al Paro Nacional Convocado por la ANEF para el 28/11

El Consejo Nacional de AFSAG, compuesto por los 16 Directorios Regionales y el Directorio Nacional, en sesión extraordinaria, aprobó por **UNANIMIDAD** adherir al llamado a **PARO NACIONAL** convocado para mañana jueves 28 de noviembre, en todas las oficinas de los servicios públicos del país.

De esta manera, **nos movilizaremos en el SAG** debido al atentado de la Contraloría a la estabilidad laboral por desconocer la **Confianza Legítima** en la administración pública, para lograr un **Reajuste salarial por sobre el IPC** y la débil respuesta del Gobierno a la **Mesa de Negociación Sectorial**, que busca resolver a la brevedad:

- Jornada laboral de 40 horas, sin gradualidad
- Mejoras salariales anuales sin la excusa presupuestaria
- Mayor dotación en nuestros Servicios Públicos
- Trabajo remoto normado y permanente en el Sector Público
- Homologación de rentas y Carrera Funcionaria
- Incentivo al Retiro permanente mientras existan las AFP

Las trabajadoras y los trabajadores públicos hacemos la diferencia para un mejor país. Estamos y seguiremos estando en la primera línea ante las catástrofes y brindando el apoyo necesario para levantarnos una y otra vez. Sin embargo, ya es tiempo de que el Estado mejore sus condiciones laborales y ofrezca trabajo decente a sus funcionarias y funcionarios.

DIRECTORIO NACIONAL AFSAG

SANTIAGO, 27 de noviembre de 2024